

Audience fournie pour les premières Journées du patrimoine



Une exposition d'objets, documents et photos sur la ville s'est tenue au tribunal. Photo RL.

Château-Salins, cité au passé industriel riche, n'avait jamais participé aux Journées européennes du patrimoine. Une incongruité d'autant plus grande que son histoire est plutôt fournie. En témoignent les nombreux signes sur ses murs, dans le tracé de ses rues, ou dans l'allure de ses façades. Autant d'indications que Roger Richard, président des Amis du Saulnois, a donné à voir à l'assistance plutôt fournie qui, samedi et dimanche, a

pris part aux animations que l'association, la municipalité castelsalinoise et la communauté de communes proposaient.

De l'église aux défunes salines, des faubourgs au village de Coutures, en passant par les anciens moulins, Château-Salins s'est montré sous toutes ses coutures. Comme dans les salles de l'ancien tribunal où une exposition a attiré les plus nostalgiques. D'aucuns ont pu revoir un proche sur une vieille



Roger Richard (à droite), président des Amis du Saulnois, a proposé des visites guidées de Château-Salins. Photo RL.

photographie, redécouvrir d'anciens bâtiments ou encore faire un saut dans une Seconde Guerre mondiale qui a infligé à la ville des blessures. Les plus mélomanes ont même goûté

aux sonorités de l'orgue de l'église Saint-Jean-Baptiste qui, à l'occasion des vingt ans de sa restauration, a résonné à l'initiative des Amis de l'orgue.

Une première donc pour la

ville qui sera probablement reconduite, dicit Monique Martin, adjointe municipale ravie, qui en a même profité pour inaugurer des panneaux explicatifs pour les curieux.